

Bericht: SV Bargteheide I vs. LSVII

Am Sonntag den 12.02.23 reiste unsere Jugendmannschaft zum Lübecker Schachverein um gegen deren zweite Jugendmannschaft zu spielen. Dies war eine der stärkeren Mannschaften der Liga; also mussten wir uns ordentlich anstrengen. Zumindest die Startbedingungen waren gut: Mommers Gegner an Brett 5 wollte eigentlich spielen, doch es tauchte niemand auf und so hatten wir nach einer Stunde Uhr laufen lassen einen Punktvorsprung. 1:0. Aber die Gegner haben keine Zeit verschwendet diesen wieder auszugleichen, Jonah an Brett 4 hatte zwar lange eine unklare Stellung, doch irgendwann konnte der Gegner ihm einen Doppelbauern vor seinem König verpassen und einen Bauern gewinnen. Halten konnte Jonah das nicht mehr. 1:1. Auf Brett 2 hatte Tuscan Ruben Engels vor sich, der ihn erst positionell eingeengt hatte und dann einen Königsangriff startete, mit dem er eine Figur gewann. Tuscan versuchte zwar noch alles, doch am Ende musste er sich geschlagen geben. 1:2 für LSV. An Brett 1 spielte ich gegen Bruno Engel, wobei ich nicht sehr optimistisch über dieses Spiel war, weil ich in unseren letzten beiden Partien nicht den Hauch einer Chance hatte. Doch zu meiner Überraschung ließ er mich, nach meinem eigentlich inkorrektem Opfer, Damen tauschen und ich konnte das Endspiel mit 4 verbundenen Freibauern gegen den Springer leicht konvertieren. 2:2. Max an Brett 3 hatte eigentlich die ganze Partie den Gegner überspielt und stand auf Gewinn, doch beim Übergang zum Endspiel tauschte er zu schnell Figuren und auf einmal sahen die 2 verbundenen Freibauern des Gegners gefährlich aus. Max spielte ungenau und verlor leider noch. 2:3. Schließlich stand Farhin am letzten Brett die ganze Partie über komplett auf Gewinn mit seinem Bauern mehr und konnte das sauber konvertieren. 3:3. Also Unentschieden, eigentlich ein gutes Ergebnis für uns, aber enttäuscht waren wir trotzdem. Vor allem Max hatte sehr gute Chancen zum Sieg oder später zumindest zum Remis.

Verfasser: Till Fransson